Männerchor singt auf allen Fluren des Krankenhauses

Patienten werden Heiligabend nicht allein gelassen

Delitzsch (A. P.). Die Klassiker lagen Heiligabend in der Delitzscher Klinik des Kreiskrankenhauses in der Luft. "Heute Kinder wird's was geben" oder "Tausend Sterne sind ein Dom" ertönte auf sämtlichen Stationen.

Patienten, denen es nicht vergönnt war, Weihnachten bei ihren Familien zu verbringen, schauten auf die Flure oder lauschten aus ihren Betten den Chorgesängen des Schulze Delitzsch Männerchores, als dieser durch die Stationen zog um den Patienten und Krankenschwestern "ein frohes Fest und gute Besserung" zu wünschen. Auch Uta Wawera verfolgte den Auftritt der Männer gleich auf mehreren Stationen, nachdem sie bereits Besuch von ihren Kindern und Enkelkindern bekommen hatte.

Bisher hatte die Eilenburgerin stets ausschließlich in der LVZ von den Auftritten des Chores gelesen, so freute sie sich nun besonders, sich kurz die Beine vertreten und dabei dem Gesang des Chores lauschen zu können.



Martin Winkler dirigiert seine Männer beim schon traditionellen Auftritt am Nachmittag des Heiligen Abends im Delitzscher Krankenhaus. Foto: Alexander Prautzsch